

Antoigné sans ambition démesurée

Mustapha Dafrouallah ne fait pas de l'accession un objectif prioritaire encore moins une obsession. Malgré la défaite essuyée devant Buxerolles il soulignait le bon esprit de ses troupes.

Le Stade Poitevin, Loudun puis le SO Châtelleraut en qualité d'adjoint de Dominique Carlier et chargé de la formation puis Antoigné, une escapade d'une année dans son Maroc natal, la carrière de footballeur de Mus Dafrouallah est bien remplie. La parenthèse s'appelle Chasse-neuil, il y a deux saisons et le garçon ne souhaite pas s'éterniser sur une désillusion que le temps a effacée. « *La page est tournée* », lâche-t-il sans commentaire superflu.

Samedi, dans les vestiaires du stade du Planty, il faisait contre mauvaise fortune bon cœur. Les conditions de la défaite essuyée face aux réservistes de Buxerolles pouvaient pourtant aviver la déception. Déçu par le résultat, il l'était effectivement mais trouvait dans le même temps des raisons de positiver : « *On n'a pas mis les occasions. C'est le seul regret. Les gars ont été présents du*



Avec le noyau des anciens, Antoigné a les moyens de bien figurer.

(Photo correspondante NR, Héliane Legay)

début à la fin. Ils se sont montrés solidaires et généreux. Il faut qu'on bosse devant le but. » Autant dire que la petite déconvenue d'un soir ne remet rien en question. On recherchera la

meilleure place possible, un point c'est tout sans s'octroyer le luxe de prétentions excessives.

Le souvenir de l'exercice précédent permet en outre au technicien de mettre à nu les lacunes

de l'époque. Sans faux-fuyants. « *L'objectif d'alors était d'assainir l'état d'esprit. Le climat ne correspondait pas aux valeurs que je défends.* » S'investir aux entraînements, défendre les couleurs du club reste le mot d'ordre de l'état-major. « *Créer un groupe* » reste le leitmotiv de Dafrouallah qui n'oublie pas la nécessité de persister dans le devoir de la cohésion et de la solidarité.

« Assainir l'état d'esprit »

C'est la condition sine qua non de la réussite. Le groupe, admet-il, recèle moins de vertus techniques que son devancier. Mais l'état d'esprit de certains joueurs avait alors contribué à pourrir le climat. Dans cette optique, les arrivées de Chaumont, Prou et Besnault, lui paraissent avoir apporté un surcroît de sérénité. Avec le noyau des anciens (Martinet, Graveleau), le collectif possède les moyens de bien figurer. Hugues Bertrand, l'entraîneur des réservistes de Buxerolles n'y allait pas lui-même de sa louange personnelle à l'endroit de son adversaire d'un soir ? Lequel va devoir prochainement affronter deux gros morceaux, Courlay et les Portugais de Châtelleraut.